

Le travail fluidique de Protection

EN THEORIE

Comment ?

✓ Par leur présence
rapprochée (Notre Guide, les
esprits instructeurs élevés et
nous)

✓ Par le Souffle qui grandit

✓ Par l'élévation de l'âme

LES FLUIDES DE LA PROTECTION EN PRATIQUE EN 3 POINTS

1 - SENTIMENT D'ESPOIR CELESTE

- Gonfler l'espoir et permettre d'accéder à ces forces nouvelles.
- Fonder vos espoirs dans ce lien qui se crée.
- Espérer marcher simplement à Leurs côtés.
- Ensuite l'Espoir se transforme en Espérance : cette Etincelle qui ravive la Foi.
- L'espoir peut s'éteindre mais pas l'espérance.
L'espérance est indissociable de la paix intérieure, de la sérénité.

2 - SENTIMENT DE JOIE CELESTE

- Alors magnifiez encore ce travail afin que je puisse voir au fond de chacun cette joie extraordinaire éclater, comme vous le faites parfois sur tant de choses tout à fait matérielles.

- Mais il faut tenir éveiller son cœur à la lumière, se rassembler à nos côtés, éprouver cette félicité qui régénère à tout prix les organismes, se rassembler dans cette foi que nous promulguons ensemble, s'émerveiller à ces souvenirs de joies d'avant, avant de vous incarner, à ces projets établis, à cette félicité que vous acquerrez, à ces rencontres que vous obtiendrez.

- Question : Et cette joie favorisera ces contacts ?
Réponse : Ils s'établiront et fonderont le ciment même de ce relationnel indispensable pour grandir l'ouvrage, le fortifier et plus tard le grandir. Nous œuvrons à vos côtés, apportant les instructions, le souffle descendant, les forces s'activant, mais le reste de l'ouvrage vous appartient dans l'effort, le travail et l'observation.

- Vibrer la Joie Céleste quand vous priez, quand vous méditer, quand vous parler du Ciel

3 - ENGAGEMENT DE NOS PROMESSES

- Promesse de l'échange entre nos deux mondes
- Promesse de servir
- Peu à peu les promesses d'hier prennent un sens pour TOUS.
- Elle est enfin dans la joie sans retenue, comprenant que les promesses seront honorées. C'est un échange SACRE.

Quels sont les indices qui nous montreront que nous sommes prêts à collaborer avec vous ? C'est cette prochaine étape à laquelle nous allons arriver ensemble. Les premiers indices vont être la manifestation de cette joie au travail collectif.

En pratique

Les fluides de
protection en pratique

TOUT EST UN TRAVAIL DE RESSENTIT AUCUN MECANISME (MENTAL)

Image TERRESTRE : écoute d'une
mélodie, marche en nature, douche
régénérante...



TOUT EST UN TRAVAIL DE RESENTIT

Image CELESTE : PRIERES, TRAVAIL
FLUIDIQUE, TRAVAIL D'ELEVATION



Alors fortifions-nous dans ces fluides de la protection qui vibrent autour de vous pour vous envelopper. C'est le soulagement de l'ouvrier qui APPELLE pour commencer son travail, APPELANT à vous votre GUIDE, laissant retomber tout souci



C'est pour cela que nous remplissons toujours chacun de courage dans le souffle descendant, afin que l'ouvrier soit fier de sa construction qu'il a élaborée lentement dans un travail de prière, de recueillement, d'abnégation et de solidarité



Qu'apprenons-nous des fluides de protection ?

- Des forces fluidiques contraires « la félicité s'acquière au prix d'un combat avec des présences contraires, dont tu peux distinguer les prémices parmi tes compagnons qui soufflent le découragement, qui malgré les avertissements se plaignent et se complaisent dans des difficultés éphémères. »
- De nos faiblesses « Il faut continuellement participer à cette illumination intérieure, dissipant les ténèbres en vous et recueillant toute la joie que nous pouvons semer. »
- Question : Pour nous, où se trouvent ces ténèbres ? Réponse : Dans le doute de l'inexpérience. »
- Question : Je dois les guider par la parole, par la suggestion ? ; Réponse : La parole est un appui précieux.
- Des ténèbres « Les ténèbres, ce sont les forces contraires qui diluent le courage et dissolvent la foi.
- C'est ce regard d'amour et de compassion qui vous élève, mais c'est votre foi qui se glorifie loin des ténèbres, s'élevant dans la lumière et permettant ces rassemblements. »

Important

Des esprits perturbés et perturbants font tout pour créer des problèmes dans les pratiques ou dans les foyers pour empêcher de travailler pour le bien, ils persécutent TOUS les médiums, malgré la protection des guides spirituels.

- Ils utilisent les bonnes énergies du médium et essaient de le rendre malade malgré la protection spirituelle.
- Par notre TRAVAIL personnel, nous nous libérons de cette situation face au BIEN que l'on fait.

« C'est ce regard d'amour et de compassion qui vous élève, mais c'est votre FOI qui se glorifie loin des ténèbres, s'élevant dans la lumière et permettant ces rassemblements. »





Lesportesdelaudela

www.lesportedelaudela.com